

18.05.2022

Ballettveranstaltungen und Musikschulkonzerte im Mai 2022

Letztmals im Dezember 2019 präsentierte sich die Ballettabteilung der Musikschule Königswinter einem größeren Publikum. Seitdem waren coronabedingt keine Aufführungen mehr möglich – die für März 2020 und Dezember 2021 geplanten Veranstaltungen mussten aufgrund der Infektionslage kurzfristig abgesagt werden.

Am vergangenen Wochenende ging es wieder los und die Ballettschülerinnen und -schüler zeigten ihr Können. In internen Veranstaltungen wurden an beiden Tagen unterschiedliche Facetten des Tanzes, z.B. klassisches und modernes Ballett, Jazz-Dance und Charaktertanz in 30-minütigen Blöcken präsentiert. Derzeit erhalten an der Musikschule rund 200 Schülerinnen und Schüler im Alter von 4 bis 20 Jahren Ballett- und Jazz Dance-Unterricht bei fünf Ballettlehrerinnen. Die Ballettaufführungen im Dezember dieses Jahres sollen wieder in größerem Rahmen und als öffentliche Veranstaltungen durchgeführt werden.

„Uns war es wichtig, in diesem Jahr unsere Schülerinnen und Schüler wieder auf die Bühne zu bekommen. Auch wenn das Format nicht ganz die große Gala ersetzen konnte, das Scheinwerferlicht gehört einfach dazu und alle fieberten auf den letzten Metern den eigenen Auftritten entgegen. Ein tolles Erlebnis“, beschreibt Sophie Berke, Leiterin der Musikschule Königswinter, ihre Eindrücke von den Veranstaltungen.

Auch Musikschulkonzerte konnten in den letzten zwei Jahren coronabedingt nicht stattfinden. Das erste öffentliche Konzert seit Ausbruch der Coronapandemie war das Benefizkonzert für die Ukraine am 27. März 2022 in der Christuskirche.

Nach dem Start am Wochenende stehen im Mai weitere öffentliche Musikschulveranstaltungen an:

Am 18. Mai 2022 wird es um 18 Uhr ein Musikschulkonzert in der Alten Mensa im Schulzentrum Oberpleis geben. Es spielen Schülerinnen und Schüler verschiedener Instrumentalklassen.

Am 19. Mai 2022 werden die Musikschulband und ein Saxofonensemble unter der Leitung von Michael Gesell um 18.30 Uhr ein Konzert geben. Es findet in der Alten Mensa im Schulzentrum Oberpleis oder bei gutem Wetter draußen vor der Mensa statt.

Der Eintritt ist kostenlos, eine Voranmeldung ist nicht nötig.